

Einwohnergemeinde Allschwil - Lehrabschluss mit Bravour bestanden – wir sind stolz auf Euch!

Lehrabschluss mit Bravour bestanden – wir sind stolz auf Euch!

24.08.2015

In diesem Jahr durften wir wieder zwei Berufsabsolventen zur bestandenen Lehrabschlussprüfung gratulieren.

Sacha Hungerbühler Andrey Müller

Sacha Hungerbühler hat die Ausbildung zum Kaufmann im E-Profil mit grossem Erfolg bestanden und stand mit einer Durchschnittsnote von 5.3 im Rang

Andrey Müller erhielt das eidg. Fähigkeitszeugnis als „Fachmann Betriebsunterhalt EFZ“, ebenfalls mit einem guten Ergebnis.

Die anspruchsvolle Ausbildung geht für unsere beiden jungen Berufsleute zu Ende. „Nach der Grundsteinlegung für das Berufsleben“ haben sie ein paar Tage ausgespannt und die Ferien mit Freunden und Familie genossen.

Ab August 2015 wird Sacha Hungerbühler seine erworbenen kaufmännischen Kenntnisse bei der Firma BDO AG, Basel einsetzen und im Sommer 2016 die Rekrutenschule absolvieren.

Andrey Müller nutzt die Möglichkeit der Weiterbeschäftigung in der Gemeinde Allschwil und unterstützt - bis er im Oktober 2015 in die Rekrutenschule geht - das Hauswartteam.

Beide Auszubildenden haben während ihrer Ausbildung einen grossartigen Einsatz geleistet und dies mit dem Erwerb des eidgenössischen Fähigkeitszeugnisses theoretisch wie auch fachlich bestätigt.

Der Gemeinderat sowie alle Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung und insbesondere das Team der Praxisbildnerinnen und Praxisbildner gratulieren den Berufsabsolventen ganz herzlich

und wünschen ihnen bei der Erreichung ihrer persönlichen Ziele alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Gemeindeverwaltung Allschwil

Dieter Pfister	Regina Vecchi
Gemeindevorwalter	Ausbildungsverantwortliche

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Lehrabschluss-Bravour-bestanden.php>